

# *Prensa cubana destaca visita de Patriarca Kirill a La Habana*

---



La Habana, 11 feb (RHC) La prensa nacional destaca este jueves la llegada a Cuba de Su santidad Kiril, Patriarca de Moscú y de Toda Rusia, para iniciar una visita oficial durante la cual se reunirá con el Papa Francisco.

En La Habana, Kiril sostendrá un encuentro con el presidente cubano, Raúl Castro, y realizará otras actividades.

A propósito de la visita del patriarca Kiril, el diario Granma publicó una infografía sobre la Iglesia Ortodoxa Rusa y su presencia en Cuba, que se remonta a inicios del siglo XX.

Por su parte, bajo el título Un encuentro entre dos pueblos hermanos, Juventud Rebelde resalta los vínculos históricos entre Cuba y Rusia, iniciados con la llegada a La Habana del médico de ese país euroasiático Fiódor Karzharin, en 1782.

Ambos rotativos publican la biografía oficial del Santísimo Patriarca de Moscú y de Toda Rusia.

La Agencia Cubana de Noticias recoge el entusiasmo de creyentes y no creyentes por la visita del patriarca Kirill de Moscú y toda Rusia y su encuentro mañana con el Papa Francisco.

En declaraciones a ese medio, el diácono de la Fraternidad de Iglesias Bautistas de Cuba, Álvaro Pérez, agrupación radicada en la ciudad de Bayamo (oriente), calificó de muy positivo el contacto entre los primados de la Iglesia Católica y la Iglesia Ortodoxa Rusa.

Los entrevistados afirman que este hecho reconoce la influencia de la nación antillana en América Latina y el Caribe, y su ejemplo con la ayuda material y espiritual a pueblos de todos los continentes.

Las dos personalidades ya han visitado a Cuba con anterioridad, el Patriarca en tres ocasiones previas; y el Sumo Pontífice en septiembre de 2015. Este encuentro podría ser el espacio donde se acuerde una visita del Papa a Rusia. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83815-prensa-cubana-destaca-visita-de-patriarca-kirill-a-la-habana>



**Radio Habana Cuba**